

Fachschaftssitzung am 19.06.2023

Datum	19.06.2023
Sitzungsbeginn	18:25 Uhr
Sitzungsende	19:08 Uhr
Sitzungsleitung	Niklas Oppermann
Protokollant*in	Ludwig Sapper
Beschlussfähigkeit	13(+1) Sitzungsstimmen

0. Formalia

- Protokoll vom 12.06.2023 verabschiedet (einstimmig)

1. Berichte aus den Teams

1.1 Team für internationale Studierende

- Do: Garnix Open-Air Filmabend (Deadpool) mit Buddy Programm
- Weiteres konstruktives Gespräch mit Dr. Eblenkamp zu School-Buddy Programm hat stattgefunden
 - warten auf Feedback aus Verwaltungsseminar zu dem Thema

1.2 Erstsemesterteam

- Nachträglich hinzugefügt:
 - Treffen mit Fachschaft MPIC geplant.
 - Planung der Semestergespräche für noPanic
 - Interview für Podcast wird mit Johannes Huber und Emma Jung abgesprochen.

1.3 Redaktionsteam

- erste Ausgabe wird am Mittwoch gedruckt

1.4 Team für Hochschulpolitik

- BPA (Bachelorprüfungsausschuss) hat am Freitag stattgefunden, Lucas Weissman und Richard Emeder waren von Seiten der FSMB anwesend
 - Kommunikation im Vorhinein lief nicht optimal, sollte nächstes Mal aber wieder besser sein, da Frau Kudlich jetzt nicht zum ersten Mal dabei ist
 - Feedback in dieser Form wird nicht Ernst genommen, da zu wenige Leute Feedback geben: Überarbeitungen laufen
- Austauschtreffen der Leitung mit Mayershofer, Reif und Senner
 - Master Reakk. sollte in Zukunft anders kommuniziert werden -> 10min pro Woche/alle zwei Wochen um sich gegenseitig Updates zu geben
 - Das Modul Ethik muss mit Inhalt/einem Prüfungsformat gefüllt werden, wer Interesse daran hat ist in der Planungskommission
- SZK (Studienzuschusskommission) findet nächstes Wochenende statt
- Studiengangskommission Update:
 - Ethik: es gibt Vorschläge für Profs. die aktuell diskutiert werden
 - Erarbeitung von Code of Conduct auf der Lehrekonzferenz, soll in der Studiengangsdokumentation verankert werden.
 - constructive alignment: Was ist gute Lehre soll mit drin stehen, wird aber vmtl sehr schwammig bleiben
 - Hybridisierung wird z.T. immer noch als kritisch betrachtet
 - ConneCTUM
 - Nachhaltigkeit
 - gendersensible Kommunikation

1.5 Team für Information und PR

- Tagesgeschäft
- Bitte an alle: Plakate der Fachschaft entweder mit Logo drucken oder stempeln und dann nur an den Pinnwänden der Fachschaft aushängen! Hintergrund: Wir wollen die Plakatrichtlinien immernoch mit Herr Grimm zusammen ändern, aber sollten uns vorher an unsere jetzigen Richtlinien halten
- LOIFT:
 - am 30.06.
 - Lehrstuhlführungsorga gesucht: am Tag der LOIFT muss den Lehrstühlen die Listen mit angemeldeten Studis kontinuierlich ausgeteilt werden, damit die Studis sich noch kurz vor Beginn der Führung anmelden können.

- Werbungsmensch gesucht: kümmert sich in den kommenden zwei Wochen unterstützend um die Verbreitung von Infos und des Registrierungslinks für die Lehrstuhlführungsanmeldung
- Helfer*innen gesucht: Werbungsmensch/Kommunikation mit den Studierenden, Auf-/Abbau, Pizzastand, Standbetreuung, Infostand, Lehrstuhlführungen
- Helfer*innenanmeldung ist schon offen aber noch nicht geteilt

1.6 Skriptenteam

- abwesend

1.6.1 Druckerei

- abwesend

1.6.2 Skriptenverkauf

- abwesend

1.7 Veranstaltungsteam

- Letzter Tanzabend war der Beste --> alle Tanzabende für dieses Semester abgeschlossen
- Sommerball letzten Donnerstag gut gelaufen
 - neues Konzept mit 300 Gästen hat sich bewährt (War deutlich besser von der Menge her)
 - Kompliment an HO (Hauptorganisator*innen)/Helfer*innen
- Garnix-Aufbau am Wochenende anstrengend gewesen aber gut gelaufen
- Diese Woche ausgelastet mit Garnix
- Donnerstag 18:30 Uhr: 1. esp-Hauptorgateam-Treffen in MW 2050
 - Fachschaft ist eingeladen
 - Suchen noch einige Positionen vor allem Finanzen und Helferorga
 - Finanzen zeitkritisch
- nächste Woche Montag ist Pokerturnier
- Orgas für Graduation Ceremony am 29. September 2023 werden immernoch gesucht, In den Wochen davor muss auf jeden Fall etwas gemacht werden, aber über den Sommer sollte man sich trotzdem auf die Prüfungen konzentrieren, können, da die ED ziemlich viel übernimmt
- Treffen mit Nachhaltigkeitsverantwortlichem

- Nachhaltigkeit ist häufig entweder teurer oder mehr Aufwand, deswegen aktuell leider nicht in dem Maß realisierbar in dem es gewünscht ist
- Feedback was sonst noch an Ideen möglich ist, ist sehr erwünscht. Gerne an Tobias Schmidt wenden

1.8 IT

- abwesend

1.9 Leitung

- Schlösserprogrammierung abgeschlossen
- viele Bestätigungen für Fachschaftsarbeit geschrieben
- Vortrag für TUMint vor polnischer Hochschuldelegation hat zusammen mit Olga und Noah (AStA Umweltreferat) letzten Freitag stattgefunden; weiterer Vortrag am kommenden Freitag
- Veröffentlichte Protokolle: Bitte um Erklärung von nicht-trivialen Abkürzungen. Außerdem alle, die etwas beigetragen haben, noch einmal vor Verabschiedung über das Protokoll schauen
 - Abkürzungsseite verlinken auf FSS-Website
- IKOM-Bürotausch am Donnerstag um 11: Bitte bis Mittwoch persönliches Zeug aus Fachschaft entfernen (insb. Kühlschranks), am Donnerstag ab 9 ist Mithilfe beim Umzug gewünscht :) (Details siehe Mail)
- Bewerbungen: Bitte ernsthaft auf Posten bewerben, keine Witze oder "ich hab nicht schnell genug nein gesagt"

1.10 Teamentwicklung

- Stefanie Weng (ehem. FSMB) hat angeboten, ein Training für die FSMB/IKOM über Communication Skills anzubieten, dieses findet demnächst statt
- Helferschichten auf dem TUNIX und Copa Connolly sind noch offen, werden öffentlich, falls wir sie nicht füllen können

2. Regeln für Veranstaltungen

- HO entscheidet, nicht Helfende/Teamleitung
- Fachschaft ist keine Veranstaltungsfläche und entsprechend während Veranstaltungen geschlossen
 - > Zutritt nur für HO und Helfende (Bändchen erlauben Zugang)

- Keine Ausnahmen für FSler*innen die keine Helfer*innen sind
- Niemand außer HO darf Leute eigenmächtig auf die Veranstaltungsfläche lassen
-> Gilt für alle Veranstaltungen mit abgesperrter Veranstaltungsfläche

3. Sonstiges

- Küche sollte ordentlicher gehalten werden, wir nutzen diese Räumlichkeiten zusammen!
-> Mail diesbezüglich kommt von der Leitung

Sitzungsleitung:

Niklas Oppermann

Protokollant:

Ludwig Sapper, Richard Emeder